

France: le code à barre sera remplacé par un nouveau code au mois de janvier prochain

Compte Test - 2010-11-22 09:16:00 - Vu sur pharmacie.ma

A compter du 1^{er} janvier 2011, le code-barres figurant sur toutes les boîtes de médicaments sera remplacé par le code Datamatrix. Il s'agit d'un code-barres bidimensionnel à haute densité qui peut contenir jusqu'à 3.116 caractères numériques, ce qui le rend plus performant en termes de traçabilité et de lutte contre la contrefaçon comme l'a indiqué Pascale Gauthier, pharmacienne et chargée d'enseignement. Le secteur de la santé doit aussi tenir compte du vieillissement de la population. L'étiquette RFID, qui contient une puce électronique, peut conserver des informations permettant par exemple une meilleure observance des traitements. Pharmacies.ma